

11 mars 2016

# Un "camion feu" au lycée des métiers Emile-Baudot



Tous ont réussi avec brio la formation et ont chacun reçu un diplôme.

Chaque année, grâce au partenariat signé avec EDF, un "camion feu" se présente dans la cour du lycée, pour assurer aux élèves des sections sécurité, ainsi qu'au personnel, une formation "intervenir sur un départ de feu".

Ce camion particulier est composé d'une partie théorique où les intervenants, assis, ont révisé les principes de base, tels que le triangle du feu, les classes de feu, les différents types d'extincteurs et la procédure à respecter en cas de départ d'incendie. Dans la seconde partie, un local est constitué de différents éléments : armoire électrique, plaque de cuisson avec huile de friture, poubelle, matériel informatique. L'objectif est d'intervenir pour éteindre le départ d'incendie en utilisant les moyens mis en place : dispositif d'alarme et extincteur approprié.